



RECONQUERIR NOTRE PROTECTION SOCIALE ET UN GRAND SERVICE PUBLIC DE SANTE ET D'ACTION SOCIALE!

Avec un millier de manifestants le 29 mars dernier devant l'Agence Régionale de Santé pour porter les exigences de reconquête de la Protection Sociale et du droit à la Santé pour tous, la dynamique est lancée.

Salariés de la Sécu, de la mutualité, de la santé, assurés sociaux, allocataires mutualistes, patients en activité, privés d'emplois, retraités unissons-nous pour condamner une société où de plus en plus de femmes et d'hommes perdent leur vie au lieu de la gagner, où 30 % de la population renoncent à se soigner faute de moyens financiers suffisants.

Des Solutions existent dans cette France du XXIe siècle, 5eme puissance économique mondiale pour « permettre à chacun de se soigner selon ses besoins, quelques soient ses moyens... ».

Comme l'avait prescrit les pères fondateurs de la sécurité sociale dans l'esprit du programme du Conseil National de la Résistance il y a 68 ans dans une France ruinée !

Créons les conditions pour sortir l'humain du domaine marchand !

Venez en débattre avec le Collectif départemental Santé - Protection sociale :

Jeudi 31 mai 2012 - De 18h à 20h30

**Au CRDP (Centre Régional de Documentation Pédagogique)
31 Boulevard d'Athènes 13001 Marseille**

Venez en famille, avec des amis et voisins... *Tous*

reconquise !

